

Schwungvoll auf der Leinwand

RA 25.4.15

Christiane Schütze eröffnete ihre Ausstellung „Lebensbühne“ in Wustrau

Wustrau (iby) Es sind Bilder voller Sinnlichkeit und Vielschichtigkeit: Landschaften, Porträts, teils reduziert-figurliche Abstraktionen. Die Malerin und Autorin Christiane Schütze malt seit 1982 und drückt ihr Innerstes in lyrischen Bildern aus. Die Künstlerin aus Magdeburg eröffnete am Donnerstagabend in der Deutschen Richterakademie in Wustrau ihre Ausstellung „Lebensbühne“. Auf ihrer inzwischen 20. Einzelausstellung präsentiert sie 51 Exponate in unterschiedlichen Techniken – Aquarelle, Tuschezeichnungen und Grafiken – der Öffentlichkeit.

Gutes Team: Bei der Vernissage gab Christiane Schütze (rechts) zwischen der Klaviermusik von Peggy Voigt einige lyrische Klangproben aus ihrem Buch „Morgens am Meer“.

Foto: Inez Bandy



Farben seien teilweise in einem Schwung auf die Leinwand gehaucht worden.

Christiane Schütze bevorzugt Aquarelle als Ausdrucksform für Seen und Landschaften. Sie ist der Natur eng verbunden und besucht seit drei Jahrzehnten regelmäßig die Künstlerkolonie im Ostseebad Ahrenshoop. „Dieser Ort berührt mich mit seiner Ursprünglichkeit immer wieder aufs Neue“, sagte sie. Dort entdeckte sie stimmungsvolle Motive, den herben Reiz der Küste. Aus ihrer poetischen Sicht heraus entstanden durch das Farbenspiel dort viele Arbeiten von stillen, versunkenen Landschaften.

Die Liebe von Christiane Schütze zur bildenden Kunst, zur Musik und zur Lyrik bestimmt ihre Empfindungen und den Inhalt ihrer Werke. „Die warmen Töne, die feinsinnig differenzierten Tonwerte drängen sich dem Betrachter nicht auf“, sagte Dr. Rainer Hornung, Direktor der Deutschen Richterakademie. Die

Ihr zweiter thematischer Schwerpunkt sind Porträts, die zeigen, dass die Künstlerin zur figurlichen Abstraktion gefunden hat. Christiane Schütze steckt ihre Seele voll und ganz in die Kunst und ist eine autobiografische Malerin, die ihre Empfindungen reflektiert. Dabei kommen Überliefertes, Selbst-erfahrenes und Gefühls zum Ausdruck.

Die Bilder von Christiane Schütze werden bis zum 10. Juli in der Richterakademie in Wustrau, Am Schloss 1, zu sehen sein. Besucher können während dieser Zeit immer mittwochs von 13 bis 16 Uhr vorbeischaun.

Ganz der Kunst verschrieben



Neue Exposition: Christiane Schütze hat am Donnerstagabend ihre Ausstellung in der Richterakademie in Wustrau eröffnet. Zu sehen sind insgesamt 51 Werke. (Seite 5)

Foto: Inez Bandy

RA 25.4.15